



## Abstimmung Tempo 30

Am 23. Oktober 2011 haben die StimmbürgerInnen von Ettingen die Tempo-30-Vorlage mit 1149 «Nein» zu 822 «Ja» deutlich abgelehnt. Das Referendumskomitee dankt allen UrnengängerInnen für die Teilnahme an der Abstimmung und für das klare Ergebnis. Dem Komitee ist dies ein Zeichen, in Ettingen eine eigene, den Gegebenheiten angepasste Verkehrspolitik zu betreiben. Ferner danke ich allen Mitgliedern des Referendumskomitees für ihre Mitarbeit.

Für das überparteiliche Referendumskomitee gegen Tempo 30 in Ettingen [www.tempo30ettingen.ch](http://www.tempo30ettingen.ch)

*Bruno Bolliger, Präsident*